

Belarús por cooperación estratégica con Cuba y contra bloqueo de EE.U



La Habana, 3 jun (RHC) Belarús reitera su rechazo al bloque de Estados Unidos contra Cuba y busca establecer una relación estratégica con este país caribeño, declaró aquí el vicescanciller de esa república exsoviética, Evguenni Shestakov.

Belarús condena cualquier medida económica unilateral o de alguna presión económica contra un país en vías de desarrollo, señaló el viceministro de Relaciones Exteriores en entrevista exclusiva para Prensa Latina.

Nos pronunciamos por el derecho inalienable de cada estado a determinar su propia vía de desarrollo y consideramos inaceptable el intento de algunos países de presionar con medidas políticas, económicas, comerciales o de otro tipo con el fin de lograr cambios en un sistema político interno, aclaró el diplomático .

De ello hablamos con conocimiento de causa, pues Belarús sufrió los efectos de sanciones económicas, señaló el jefe de la delegación de esa nación a la VII cumbre de la Asociación de Estados del Caribe, que se celebra aquí del 2 al 4 de este mes.

Al referirse a la reciente visita oficial a Belarús del primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recordó que en esa ocasión se analizó el desarrollo económico sostenido de ambos países, las garantías para un crecimiento económico y la seguridad alimentaria.

Vemos mucha perspectiva para desarrollar proyectos conjuntos en esferas como la medicina, la farmacéutica, biotecnología, tecnología de información, producción de maquinarias y de materiales de nuevo tipo, energética, construcción y la preparación de especialistas , aseguró.

Shestakov indicó que la intención era catalogar de estratégicas los nexos bilaterales .

Nuestra relación bilateral se desarrolla. En el año 2015, el intercambio comercial de Cuba y Belarús creció en un 72 por ciento con relación al año anterior, para situarse en unos 70 millones de dólares, una cifra que está lejos de ser tope para la cooperación, estimó.

Creo que para trabajar con éxito en el mercado cubano debemos lograr que se realice el ensamblado aquí de productos belarusos, consideró.

Así, en Santiago de Cuba se construye una fábrica ensambladora de cabinas para camiones MAZ y si estudia la posibilidad de cooperación para el ensamblaje conjunto de maquinarias agrícolas en la oriental provincia cubana de Holguín, comentó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95634-belarus-por-cooperacion-estrategica-con-cuba-y-contra-bloqueo-de-eeu>



Radio Habana Cuba